

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Ruth Schwingshandl

Guten Tag. Als Verbesserung würde ich vorschlagen das die Kontrollen stark ausgeweitet werden was die allgemeine Leinenpflicht betrifft! Und auch das Verbot von Hunden auf Spielplätzen sollte viel mehr kontrolliert werden!!! Außerdem ist das Gesetz eine absolute Diskriminierung von den Rassen die nun als spezielle gelten!!!! Jeder Hundebesitzer (auch die jetzt schon einen oder mehrere Hunde besitzen!!!) sollten verpflichtend einen Strafregisterauszug abgeben müssen!!! Wer wegen Gewaltdelikten verurteilt wurde sollte keinen Hund halten dürfen egal welche Rasse! Denn ich kann jeden Hund zu einem aggressiven Verhalten erziehen!! Fazit: Diese „Liste mit speziellen Rassen „ ist absoluter Quatsch und macht keinen Sinn!! Den Halter vor Anschaffung besser zu durchleuchten sehr wohl!!!